

2025年11月 せとまちトーク フリーテーマの意見 (25枚・39件)

枚数	件数	①瀬戸をどんなまちにしたいですか?「こんなまちにならいいな!」など理想は?	②理想のまちになるために不便と思っていること困っていることは?	③なぜそう思うのか背景や原因は?	④解決策などがあれば教えてください
1	1		文言が不適当「欠けているところ」「足りないところ」と記すべきでしょう。「不便さ」が理想のまちづくりの弊害であるという前提の質問ですか?	財政課題を背景にせず話し合ったりアイデアをつのっても絵空事だから。	
2	2	市外の友人・知人がいってみたいという町にしたい	・交通の便が悪い ・魅力に欠ける。	・瀬戸を強力に示す「魅力」がない ・コレだというものがない	従来の概念にとらわれず、まったく視点を新にして物事を考える。従来のものを否定する。他市のマネをやめる。
	3	投票率の上がる町にしたい、市民の声を市政にもっと生かしたい	・投票率が低い ・議会に盛り上がりがない ・行政も覇気がない、やる気が感じられない	市民、行政、議会の全てが市を良くしていこうという意識が薄い	・まずは議会の活性化 ・質問のレベルを上げる
3	4		道がせまい。地形的な事があるかな。	発展性がない。	区画整理が出来るかどうか?
3	5	広くて皆が集まる図書館があると良い	市の設備の老化(※街が全体的に汚い印象がする)	他地区と比較して市民プールも古い。	やはりお金!瀬戸市にお金がない?何故?
4	6	陶磁器産業が活性化するまち(セラミックが成功に近かった)			
	7	音楽・生演奏をもっと増やしてほしい	文化センターには頑張ってもらっているが、大きな演奏会では渋滞が問題。来場も減っている。		
5	8	瀬戸の伝統を伝え住みよい住宅環境の整備	交通手段が少ない。これが最大。	他市町のようにコミュバスの規模が小さい	長期的ビジョンがない(財源の使い方)
6	9	撮影とかしたくなるエモい(行きたくなる)街風景	瀬戸線の運賃が高くて、栄や名駅に行きにくい。おしゃれなカフェがない。	・東京や大阪は安いから ・インスタとかあまり瀬戸が出てこず、外に遊びに行きがち	・運賃安くしてほしい ・映えるメニューとか商店街をエモい感じにする
7	10	巨大な産廃が建設されると自然、人の生活に悪影響が出て人口流出	井戸水の汚染心配	行政職員が真面目だけでなく水道課・環境課の市民生活の気配り、市民目線の意識が必要。市民ための法律の視点。	産廃建設基準の強化
8	11	世界一魅力的な街(せともの)	きたない	心地いい街がいいじゃん	理想の目標を明確にする
	12	多様で国際的な街へ	みんな出てっちゃうじゃん(若い人)	せと好きだから	魅力ある大人、魅力ある街、魅力ある施設(例:図書館とか)
9	13	子育て世代に魅力ある(教育PR)まちに	・公民館が老人向けの場所(少子化・情報の周知)・・・知らないことが多い ・高齢者の方の価値観のアップデート ・駐車場が少ない。車がないと行けない支援施設	・学校裁量で教育が学区ごとに違う ・子連れ世代が利用しやすい場所が少ない ・保育施設の老朽化(人気エリアの集中)	
	14	新しい世代の活躍をPR(焼物)			
	15	他の市町の人から「住んでみたい」と思われるまち	交通アクセス	コミュバスの本数が少なく、運行しない曜日がある(坊金町)	せめて毎日の運行を

10	16	自然の豊かなまち（瀬戸はその条件がある）	・温水プールがあるといい ・災害（地震・水害）に強いまち ・強みを生かしたまち（やきもの）	健康維持のため	
11	17	・在宅医療から介護へスムーズに移行できる。 高齢者に優しいまちにしたい ・体力のある企業を誘致して財政基盤の強いまちにしたい	交通網が不充分	駅から少し遠いと自家用車が必要	・レンタル自転車の充実 ・地域のマイクロバスの充実 ・特養の増設
	18	新しい技術を導入した磁器（陶器ではなく）産業を強化して欲しい			
12	19	コミュバス増便／学校図書室の充実	例えば文化ホールでの催しに来る人の「足」の事が考えられていないように感じる。車移動が前提になっており、不親切だなと思う。未来を担う子どもたちの知的財産の基である図書室を充実させねばと感じる。		車優先を前提とせず、高齢者・障がい者・子ども視点にたった街づくり
13	20	田舎を強みにした、癒しを求めてこれる町	町を楽しむ場所がない ・良いロケーションなど ・ポイントなる場所	瀬戸ではなく他地域に出向くことが多い。瀬戸に魅力がない。	・TVでアピールする ・SNS利用
14	21	スポーツ観戦できる機会が少ない	・高校野球なぜ市外で試合？ ・ラブリッジ名古屋優勝したのに瀬戸で試合していない ・WRCの車を道の駅で展示したり、移動コースに取り入れて	・器が必要、お金が掛かる？と思っているのは。	・思うほど大人数が集まる訳ではない。手弁当でできる規模の運営でやればよい。
15	22	いつでも好きな所にいける街	コミュバスは便数が少ない。乗り換えが面倒。	・平成18年から路線数や便数が増えていない ・8路線を5台のバスで運行している	利用者数の少ない路線は、オンデマンドタクシーとか運行方法を変える。利用者数が多いところはオンデマンドバスで！
	23	市民の声が反映した街	町内会に入っていない4割の市民の声が反映されない	自治会を通して、町内の声を拾っているから	市民アンケートを、年に数回定期的に行ってほしい
16	24	様々なバックグラウンドの人たちが気楽に楽しく交流できるまち	コロナ以来、単純に”触れ合う場・機会”が減ってしまったこと	男女の出会いですらマッチングアプリに頼る世相になってしまったので、行政の立場から様々な”交流の場”を意図的に創り出す工夫が必要	未来の図書館として重要なアイデアは図書館を起点にして、瀬戸市民が幅広く触れ合い出来るきっかけ作りになる場所（広いスペース）の提供！
17	25	文化的に充実した町にしてほしい	とくにはない		
18	26		各地域にあったりなかったりする施設を瀬戸全体で考えて合理的に年月はかかってもつくり直していくといいと思います。おおざっぱな意見で申し訳ありません。		
19	27	子どもたちが安心して地域で過ごせる	小学生が授業後に安心してすごせる施設が少ない（児童館的なもの、公園）	・児童館がない ・公園が充実していない	地域図書館・交流センターをだれでも自由にすごせる場所に

28	「瀬戸のまち」に誇りが持てるように	「焼き物のまち」としての誇りが持てない「昔はよかった」という話が多い		
20	29 全国で誇れるまちに	せとの文化・芸術に対する考えが偏っているのではと感じることが多い	瀬戸が陶磁器のまちである事にこだわりすぎている	行政・議会が広く情報を集め、実態を知ってほしい
	30	馬ヶ城浄水場を国の指定文化財にする！！		
21	31	市の運動施設がもっとあって多くの市民が活用できるとよいが学校の体育館も夜や休日に活用されているが、これらは昼の時間帯は児童・生徒が使うので、時間が限定される。		分からぬ
	32	瀬戸にある景勝地（目鼻石）は観光名所となり得ると思うが、目鼻石沿いの国道は人が歩くには危険。歩道が作られれば目鼻石沿いの十軒から鹿乗の道を歩いて新緑や紅葉を眺めるには最高なんだが。		
	33	市民公園と水野団地の間にある森（国道の西側）、ここは愛環の土地？この森を遊歩道コースにしてウォーキング促進、健康増進を図る。		
22	34 知人に自慢できるまち、住みたいまち	・自慢できる物が少ない ・文化、歴史	中心地に衰退	・古いまちを活用するアイデア、空き家対策 ・瀬戸市としてのグランドデザインが必要 ・中心地に流れる川の活用
23	35 世界の人から「え、こんないい町があるのか」と思われる町	図書館の情報発信が少ない	もっとすばらしい情報、芸術、知識、知恵があるだろうけど、どこにあるのか	・地域連携 ・個人、企業との連携 ・webを活用した情報発信
	36 世界の人から「え、こんないい町があるのか」と思われる町	春日井、豊田のアクセスが悪い	商業的チャンスを逃している	・春日井、豊田との道路を整備する ・城北線と愛環をつなぐ
24	37 満足しています	駅での送迎で停車する車が多く、左車線が通れない		
	38 高齢者に優しいまち（二世帯住宅など）			
25	39 老人と子供達が元気に生活し交流ができる町にしてほしい	・行政が施設等におまかせになっている ・保育所機能を限定するのではなく、いろんな提案で行政と協議したい	行政の無関心	・民間だけでなく全体で動きたい ・地域の中で顔見知りを増やそう（枠を超えてフランクに） ・園の企画だとハードルが上がる。担当、参加者の集約は負担になる。 ・交流スペースがあるといい ・公園で老人会さんと子どもが気軽に遊べるよう ・税金の使い道、優先順位は？ ・